
 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Nancy Lamothe  Présidente 
Mme Nathalie Trottier Trésorière  
Mme Lynne Séguin               VPRT  Départ 11h09 
M. Denis Pacheco               CRT  
Mme Karine Morissette  VPAP  
Mme Mélanie Charette            CAP et RAC - Absente 
Mme Hélène Gagnon                Coordonnatrice CSSCV - Absente 
Mme Natalie Bertrand  Coordonnatrice CSSD  
Mme Jocelyn Bourdon  Coordonnateur -Absent 
Mme Gabie Paré               Coordonnatrice CSSHBO  
Mme Christine Labelle              AQDERO  
Mme Chantal Laberge               Secrétaire 

 

1.0 Ouverture de la séance 1.1 Mot de bienvenue et accueil des 
membres 
 
Accueil restaurant La Creppa. 
 

 

2.0 Adoption de l’ordre du jour Il est proposé par Lynne Séguin, 
appuyé par Gabie Paré, d’adopter 
l’ordre du jour avec l’ajout d’un point. 
L’ordre du jour reste ouvert pour les 
ajouts. 
 

CA-A-01-22-23 

3.0 Adoption du procès-verbal 
du 9 juin 2022 

Il est proposé par Denis Pacheco, 
appuyé par Lynne Séguin d’adopter le 
procès-verbal. 
 

CA-A-02-22-23 

4.0 Suivis au procès-verbal  Information 

5.0 Points de décision ou 
d’orientation 

  

5.1 Finances 5.1.1 Rapport de chèques 
 

CA-A-03-22-23 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Procès-verbal 
 

Rencontre du 18 août 2022 
 

Restaurant La Creppa / École Renaud 

 



 

 

Il est proposé par Gabie Paré 
d’approuver le rapport de chèques tel 
que présenté. 
 

5.1.2 États financiers 
 
Nathalie Trottier nous présente les 
états financiers. 
 

Information 

5.1.3 Frais d’opérations 2022-2023 
 
Dépôt de documents. 
 
Il est proposé Lynne Séguin, appuyé 
par Chantal Laberge par d’approuver 
les montants proposés pour 22-23. 
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5.1.4 Budget des unités  
 
Il est proposé par Karine Morissette et 
appuyé par Natalie Bertrand 
d’approuver les montants proposés.  
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5.1.5. Prévisions budgétaires 
 
Nathalie Trottier présente les 
prévisions budgétaires qui seront 
présentés à l’AG. 
 
 

Consultation 

5.1.6 Élaboration d’une politique sur 
les dépenses admissibles de l’ADEOQ 
 
À venir sous peu… 

 

6.0 Points d’informations   

6.1 Dépôt des rapports et faits 
saillants des unités 

  

 6.1.1 CSSD 
 

 
 



 

 

*Social 4 juillet au Chelsea Pub 
* Belle rentrée en présentiel 
* Adjoints présents au CCG 
 

Information 

6.1.2 CSSCV 
 
*Premier CCG demain suivi d’un social 
 

6.1.3 CSSPO 
 

*Activité Totem fin juin 
*Beau CCG 
 

6.1.4 CSSHBO 
 
*Nominations 
  

6.1.5 AQDERO 
 
*Rencontre au mois de juin 
*Priorité du pan stratégique : 
accompagnement des nouveaux 
retraités. 
 

6.2 Affaires de la présidence et 
de l’Association 

 
 

 

 6.2.1. Suivi des rencontres FQDE 
 
Pas eu de rencontre 
 

Information 

6.2.2 Correspondance 
 

Information 

6.2.2.1 Autorisations reçues de 3 CSS 
pour l’AG 
 
Nous avons reçu l’autorisation des 4 
directions générales pour l’AG. 
 
 

 

6.2.3 Mise à jour des coordonnées des 
membres du CA 
 

Information 



 

 

Les membres doivent faire le suivi 
maintenant (One Drive). 
 

6.2.4 ADEOQ Assemblée générale 
2022 et rapport annuel 
 
En élection : 3 postes 
*Secrétaire 
*VP-CRT 
*VPAP 
 
À mettre à l’ordre du jour de l’AG : 
Laisser les 3 personnes en poste 
jusqu’à la fin de l’année. 
Il y aura une assemblée générale 
virtuelle en mai pour des élections. 
 
Les membres du CA doivent faire les 
correctifs au plus tard le 2 septembre. 
 
Nous téléphonerons au Club de golf 
des Hautes-Plaines (20 octobre). 
 

Information 

6.2.5 Délégation AG FQDE 
 
1-2-3 Juin 2023 
Membres votants : 
Nancy Lamothe 
Lynne Séguin 
Nathalie Trottier 
Karine Morissette 
Chantal Laberge 
Denis Pacheco 
 
Membres non-votants : 
CAP-RAC 
Natalie Bertrand 
 
Substitut : Gabie Paré 
 

Information 

 6.2.6 Nouveaux membres du CA – 
rôles et besoins d’accompagnement 
(élaboration d’un kit d’accueil) 
 

 



 

 

Chaque personne, selon son rôle, 
élabore une liste de ses tâches 
respectives.  
 
Nous allons s’inspirer du document fait 
par Karine Morissette et Mélanie 
Charette. 
 
Date d’échéance : pour le CA de 
décembre 
 

 6.2.7 Remplacement de CAP-RAC 
 
Mélanie Charrette sera à remplacer. 
Mélanie nous quitte pour des 
obligations personnelles. 
 
Nancy Lamothe va approcher des  
directions, elle nous reviendra à la 
prochaine rencontre. 
 

 

6.3 Affaires professionnelles   

 6.3.1 FQDE - Suivi des rencontres 
 
Pas de rencontre 
 

 

6.3.2. FQDE - Perfectionnement – CPD 
 
Karine Morissette attend le signal de la 
FQDE pour aller de l’avant avec le 
projet Mentorat. 
 

 

6.3.3 ADEOQ - Assemblée générale du 
20 octobre 2022- organisation 
 
L’endroit reste à déterminer. 
 
Karine Morissette a fait quelques 
approches, en attente de 
confirmation. 
 
Cocktail dinatoire. 
 

 



 

 

6.3.4 ADEOQ - Reconnaissance des 
retraités – 20 octobre 
 
Les retraités : les coordonnateurs 
doivent  trouver quelqu’un pour faire 
un petit mot à leur collègue retraité. 
 

6.3.5 ADEOQ - Formation pour les 
membres  
 
Il faut consulter les membre.  Ont-ils 
des idées? 
 

 

6.3.6  ADEOQ - Journée sociale des 
cadres 
 
Il n’y a pas eu de social l’an passé.  
 
La date retenue pour cette année sera 
le 4 juillet 2023. 
 
 

 

6.3.7 ADEOQ - Accueil des nouveaux 
membres – 13 octobre 
 
Karine Morissette enverra de la 
documentation aux membres qui ont 
une présentation à faire. 
 
L’emplacement reste à déterminer. 
 
 

 

6.3.8 ADEOQ  - Ordre du mérite (10-15-
20 ans) – 20 octobre 
 
Vérifier le document afin que tout soit 
conforme. 
 
 

 

 6.3.9 Projet d’accompagnement 
ADEOQ-AQDERO 
 
 

 



 

 

Il y a beaucoup d’intérêt pour le projet. 
 
 

 6.3.9.1 Compilation des résultats du 
sondage 
 
Il y a eu 29 réponses au sondage. 
 
 
 
 

 

 6.3.9.2 Formation des groupes 
 
À venir… 
 

 

 6.3.9.3 Dépôt du projet au CPD 
 
À venir… 
 

 

 6.3.9.4 Financement 
 
Le projet sera déposé au CPD pour 
financement. 
 

 

 6.3.10 Mérite scolaire coûts et uniformité 

 
On devrait uniformiser les pratiques. 
À discuter au prochain CA. 
Une politique est à venir. 

 

6.4 Rapport de la vice-
présidence aux relations de 
travail 

  

 6.4.1 FQDE – Suivis des rencontres 
 
* Prochaine rencontre prévue en 
octobre 
 

 

6.4.2 Cas en suivi 
* Deux appels en début d’été en lien 
avec les assurances, la retraite 
 

Information 

6.5 Relation aux 
communications  

  



 

 

 6.5.1 FQDE Suivis des rencontres 
 
Pas de rencontre 
 

 

6.5.2 Renouvellement GO Daddy 
 
Point à retirer de l’ordre du jour. 
 
 

 

7.0 Varia  Information 

8.0  Levée de l’assemblée Natalie Bertrand propose la levée de 
l’assemblée à 12h29.  
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Nancy Lamothe  

Présidente 

 


